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Leipzig hat sich insoweit durchgesetzt, dass Keita noch diese Saison bei ihnen spielt und
bekommt dazu einen Haufen Kohle (> als die 55 Mio in der Austiegsklausel).

Das hilft ihnen, einen Transferüberschuss zu kreieren und damit bei den FFP-Regelungen. Die
ganz grossen Stars können sie bei RB derzeit noch nicht halten, dafür fehlt ihnen die
"Strahlkraft". Dafür holen sie dann halt die nächsten 5 vielversprechenden Talente, einer davon
wird's schon schaffen, der Rest wird aussortiert.

In ein paar Jahren könnten sie dann in der Lage zu sein, auch grosse Fische an Land zu ziehen,
sollten sie international erfolgreich sein.

Dumm sind die dort nicht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4338-rasen-ball-leipzig/?postID=2370646#post2370646
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